

Inauguration salle Jean Pierre Monteil Mairie de Bozouls



Jean-Michel Verdu, association Anciens et Amis du Maquis Jean-Pierre

Madame la Sous-Préfète

Monsieur le Sénateur ancien Maire de Sébrazac Cher Jean Claude

Madame le maire d'Estaing Chère Nathalie

Madame le Maire de Lassouts Chère Elodie

Monsieur le Maire de Bozouls Cher Jean Luc

Mesdames Messieurs Chers amis,

Nous sommes aujourd'hui réunis pour l'inauguration d'une salle commémorative du Maquis Jean Pierre en la Mairie de Bozouls pour rendre hommage à ces jeunes combattants de 1944 qui, partis du Moulinou près d'Estaing, ont terminé leur épopée au sein de la Première Armée du Général Delattre de Tassigny, en Autriche dans les montagnes du Tyrol, à la recherche des nazis qui se cachaient après la débâcle de l'armée allemande

Tous les anciens du Maquis qui au commencement n'étaient qu'une poignée, venant pour beaucoup de l'Aveyron, mais aussi de Sète, de Paris, d'Alsace, de Lorraine, de Pologne et même du Maroc, et qui se retrouveront à près de 200 au cours de la guerre, seraient très heureux et fiers de cet hommage et de cette reconnaissance

Elle s'ajoute à la Stèle du Moulinou dite « le Caillou », à la Stèle « Jean Pelissier » au carrefour de la Quille, à la Route du Maquis à Bozouls, à la Route du Maquis à Estaing, à la Corniche du Maquis à Sète et bientôt aux Panneaux du Maquis sur le chemin du Moulinou que nous aurons bientôt l'occasion d'inaugurer.

Mais la manifestation d'aujourd'hui aurait aussi rempli de joie et de fierté les anciens du Maquis qui aujourd'hui nous ont quittés : Pierre Monteil dit « Jean Pierre », son épouse Cri-Cri, (ses enfants Mireille Georges et Richard sont représentés ici par Sébastien le petit fils de Jean Pierre), Maurice Senejean l'oncle de Jean Louis secrétaire de l'Association, Lucien Montarnal père de Jean Louis adjoint au Maire de Bozouls, Anatole et les Sétois, et tant d'autres comme mon père Edmond Verdu arrivé après son arrestation et sa condamnation par la Section Spéciale de la Cour d'Appel à un emprisonnement de 3 mois à la Maison d'Arrêt de Montpellier pour distribution de tracts et infraction à la Loi sur le Service de Travail Obligatoire.

C'est à tous ces jeunes de 1944 regroupés au Moulinou par Jean Pierre, hommes de conviction de force et de volonté, arrivés d'horizons divers et pour des raisons diverses, auxquels nous continuons de rendre hommage, et dont nous nous souvenons lors du Rassemblement annuel du 17 août, jour anniversaire de la Libération de Rodez dont le Maquis Jean Pierre fut le principal artisan.

Merci pour votre écoute

Jean-Michel VERDU